

# Más recursos para la homologación de títulos no universitarios en Catalunya

**BARCELONA** Efe

El Departament d'Educació de la Generalitat de Catalunya reforzarà su personal administrativo para "agilizar" la homologación y convalidación de títulos extranjeros no universitarios ante el importante aumento de solicitudes en los últimos años.

La consellera de Educació, Esther Niubó, destacó en declaraciones a Efe que en el año 2020 las demandas de homologación de títulos fueron 6.511, cifra que en el 2023 escaló hasta las 13.707.

La equiparación de títulos

## Aumento de la demanda: se ha pasado de las 6.511 peticiones en el 2020 a las 13.707 en el 2023

universitarios depende del Ministerio de Educación, si bien a la Generalitat, a través de la dirección general de Atención a la Familia y Comunidad Educativa del Departamento de Educación y Formación Profesional, le fue transferida en el 2009 la competencia de tramitación de las homologaciones y convalidaciones de títulos y estudios extranjeros

no universitarios. "Hemos visto en los últimos años un incremento importante de solicitudes de títulos extranjeros no universitarios, tanto por la llegada de personas extranjeras que adquirieron esos certificados en otros países como también por la creciente movilidad del alumnado catalán que cada vez más puede cursar parte de sus estudios fuera", explicó Niubó.

La consellera señaló que con el aumento de efectivos administrativos, que seguirán un proyecto piloto iniciado hace un año, esperan poder gestionar los expedientes "en pocos meses".

En concreto, la dotación que se propone para solucionarlo es de 5 administrativos C1 y 1 técnico de gestión B18 que serviría de soporte a la plantilla ordinaria.

Niubó destacó, además, que reforzando la dotación pondrán dar "un mejor servicio al conjunto de personas que quieren homologar sus títulos, unas convalidaciones y homologaciones que son clave para ellos en sus carreras profesional y académica, pero también para el conjunto del progreso del país".

En el 2020, el número de solicitudes presentadas fue de 6.511; en el 2021, de 9.620; en el 2022, de 11.813; y en el 2023, de 13.707 expedientes.

Hasta finales de septiembre de este 2024, se han presentado 9.334 solicitudes.●